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我为交通献一言

本栏目主持人
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话题一!"电动车该怎么走# $

这期话题中提出!目前我市电

动车的通行状况如何" 你认为造成

电动车交通事故高发的原因" 针对

此现状#你认为可以采取哪些办法

来有效治理和预防" 网友$南来北

往%说!$批评教育作用不大#让违

章人现场写心得体会& %还有网友

说!$电动车违规罚款#不交钱就扣

车& %

现状!市区约有近六成居民家

中有电动车!有的甚至一家有两辆

或三辆" 电动车这一交通工具之所

以受到市民欢迎!毋庸置疑是因为

它能为市民提供方便" 但电动车违

反交通规则行驶!如闯红灯#逆向

行驶# 超速行驶以及占用快车道

等!也给市民造成很多不便" 市交

警支队事故科提供的数据显示!电

动车事故占总交通事故很大一部

分"

部门回应!采访中!市交警支

队有关负责人说$%对于电动车!我

们需要加强宣传引导和管理" 我们

知道&中华人民共和国道路交通安

全法'中明确规定!电动车不能走

快车道#闯红灯等!这也是电动车

事故多发原因!但有的骑电动车的

市民明知故犯" 另外!对电动车管

理难!也有路的原因!如慢车道被

占用等" 读者和网友提出的加强管

理的手段!早些年曾在周口市区实

行过!但是收效并不明显!主要是

管理过程中值勤民警不易操作!有

时行人甚至还会和民警发生争执"

由此看来!市民素质决定了电动车

如何走" 因此!我们下一步从提高

市民安全文明意识入手!加强宣传

和管理力度" (
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阅读提示

作为'平安出行(的子栏目#'我为交通献一言(栏目从
0

月
$

日第一次面对广大读者至今#已相继推出
+

期话题& 这些话

题都是围绕市民安全出行和顺畅出行#反映市区存在的$城市病%#引导广大读者和网友分析各种$城市病%并建言献策& 有不

少读者和网友提出的可行和宝贵的建议目前已经落到实处& 近日记者采访了有关部门#对市民建言献策的落实进行解读和

分析&
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话题二!%我的轿车该停哪# &

车辆乱停乱放和交通拥堵给

市民出行带来了不便& 第二个话题

向广大读者和网友征集的是!您认

为在中心城区存在停车难问题的

路段及地点有哪些" 哪些路段的乱

停车最影响您的通行" 您认为怎样

才能缓解停车难#外地市有效做法

有哪些" 有网友提出$建地下立体

停车场%和$限号出行%等建议&

现状!市交警支队有关负责人

介绍$%今年初!全市轿车保有量为

0

万多辆! 中心城区就高达两万多

辆!随着时间推移!中心城区轿车

数量还会增加" 本来我市城区面积

就不大!容纳下那么多车不容易" (

据介绍! 中心城区商圈分布

在七一路 #五一路 #六一路 #八一

大道等处" 一些驾车出行的市民

把车随意停在路边主要是因为城

区商圈道路没有设计停车场 !以

及中心城区内规划的停车位远远

达不到轿车保有量的增加速度 !

而且一些停车位还是收费的" 交

警也因此在治理过程中频频遇到

管理难的情况"

部门回应! 市城管部门工作人

员介绍$%划停车位是要根据道路的

宽度和车流量等多种因素而定!中

心城区一些道路根本不具备划停车

位的条件" (目前城区道路很难再划

停车位!而轿车数量又在持续增加!

这个矛盾也会越来越突出"

%在治理中心城区车辆乱停乱

放的过程中!我们发现很多工作都

是短期效果很好! 长期效果不明

显" 一些网友和读者的建议!我们

也看到了" 非常有建设性!中心城

区可以借鉴!如建立体停车场和免

费开放周边单位的停车场等" (交

警支队相关负责人说"
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话题三!%交警下班 路口乱

了该咋办&

违规三轮车和交警玩$捉迷

藏%#交警下班后#一些路口因此

就乱了& 对此#有网友说!$违规

三轮车主受利益驱使才这么做

的& 白天管理得再好# 晚上还是

乱#应该严厉打击& %

现状!违规三轮车主晚上主

要出现在市区一些繁华区域的路

口" 他们的成分比较复杂!但大

都是弱势群体或伤残人员"

部门回应!市交警支队相关

负责人说 $%交警也需要下班休

息! 不过我们在特定路口适当延

长了交警下班时间" (本报记者

又联系了中心城区综合整治办公

室!这里的相关工作人员说$%对

非法营运的治理需要联合相关单

位共同执法" (
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话题四!%学生开学了 六一路

又堵了&

六一路新修缮后路面变宽#周

边居民出行情况得到改善& 但学生

开学后# 六一路经常出现拥堵#特

别是孩子们放学时& 所征集的话题

是!您认为放学后家长如何接孩子

才会避免影响交通" 对于上学)放

学时接送学生造成的交通拥堵#您

有什么好的意见" 在广大网友和读

者建议中#有许多可行的建议& 许

昌人韩先生致电称列队分流比较

好&

现状!目前六一路小学实行错

时放学和列队分流!学生放学时的

交通秩序大为改观"

部门回应!记者在交警部门了

解到!高峰时段六一路禁停!而且

交警会在六一路小学门前值勤!一

边疏导人流和车流!一边对违规停

车的进行处罚" %原来我们是流动

值勤! 现在是高峰时段固定值勤!

这样就大大改善了六一路的出行

情况" (在该路口值勤的李警官说"
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话题五!%如何守护小学门前

的安全&

随着周口市区各小学开学#学

校周边的交通安全再次牵动不少

学生家长的心& 记者在市区走访时

发现#不少小学门前都存在不同安

全隐患#如未设减速带及提醒驾驶

员前方有学校请慢行的标志等&

现状!市区一些小学门前已经

安排减速带!如周口市三中和文化

小学门前)如图*"

同时!文昌大道派出所交巡警

大队走进校园宣传交通安全知识"

文昌大道派出所辖区内共有
"1

所

中小学校" 他们计划每周走进一所

学校! 帮助学生提高交通安全意

识"

部门回应!%要做好学校学生

交通安全工作! 还需要政府主导!

各部门配合才能完成" 按照上级要

求!临路学校门前都应该安装减速

带#画斑马线及设置提醒标志" 今

后市区这种情况会逐步完善" 同时

学生的安全工作! 还需要家长#老

师和社会各界共同参与才能完

成" (市交警支队有关负责人说"
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